

COLOMBIA >

Presidente Gustavo Petro invitó a consumir menos gasolina para mejorar la economía: “Eso depende de usted”

El mandatario anunció que reducirá el uso de su caravana presidencial para contribuir a la reducción del déficit del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles

Por **Juan Felipe Sacristán**

12 Jun, 2023

Escuchar

Compartir



Gustavo Petro propone reducir el consumo de gasolina

El jefe de Estado se refirió a la situación económica del país a raíz de un análisis de **Salomón Kalmanovitz** (*El Espectador*) que destacó la estabilidad que han mostrado los indicadores, aunque advirtió algunos

Lo Último|Colombia

La historia de infidelidad que fue descubierta antes del parto, le llegó el esposo cuando estaba con el supuesto padre de su hijo



Video: Turistas denuncian cobros de 'aportes voluntarios' para ingresar a una quebrada en Antioquia

Con "Chipi Chipi" Castillo como figura, Atlético Nacional iguala sin goles en el primer tiempo ante Alianza Petrolera

Estas serían las razones por las que el perro 'Wilson' no ha aparecido tras rescate de los niños en el Guaviare

Deuda externa de Colombia en marzo significó el 55,3% del PIB

Te Recomendamos

- 1 Milagro en Guaviare: aparecieron con vida los niños perdidos en la selva después de 40 días



riesgos, en especial en cuanto a los hidrocarburos; ante los cuales **Gustavo Petro** señaló que dependen del consumo de gasolina de las personas y lanzó una propuesta para que la que se puso de ejemplo.

Te puede interesar:

Transportadores advirtieron grave impacto en la inflación si aumenta el precio del Acpm | >

El economista destacó el crecimiento de la economía y el fortalecimiento del peso colombiano frente al dólar, como un resultado del aumento del precio del petróleo que han generado utilidades a **Ecopetrol y al Gobierno**. Así lo expuso en su columna de opinión dominical en el diario.

Kalmanovitz señaló que, si bien la inflación mostró un menor crecimiento para el mes de mayo, un renglón que tuvo un fuerte aumento fue el del transporte que creció 10% en comparación con el mismo periodo de 2022. “Aunque el **precio de la gasolina** apenas comenzó a ser ajustado con dosis de \$600 mensuales, lo que hace prever que contribuirá progresivamente a aumentar el costo de vida de todos los ciudadanos”, advirtió.

Incluso cuestionó la política energética del Gobierno nacional, de la que señaló que no muestra buenas perspectivas para mantener la **producción de hidrocarburos**, a la que atribuyó la apreciación del peso que contribuye al deterioro de la balanza comercial, debido a que no se han concedido nuevos contratos de exploración y explotación.

2 **Jordi Martín** envió ácido mensaje a Clara Chía: “No puede ir de victimismo cuando se ha metido en un matrimonio”



3 **Fiscal de la Corte Penal Internacional** emitió fuerte declaración: aseguró que las víctimas en Colombia “necesitan más que fotos bonitas”



4 **Óscar Dávila**: hallan sin vida a coronel vinculado en el caso del “watergate colombiano”



5 “**Milagro en la selva**”: reacciones tras el hallazgo de los cuatro niños en Guaviare



Te puede interesar:

le puede interesar.

Inflación en Colombia: estos son los alimentos que están bajando de precio en el país



El presidente compartió el texto de Kalmanovitz, como un balance positivo de su gestión en cuanto al comportamiento económico del país. Incluso el economista señaló que una muestra de la estabilidad es que los escándalos que rodean al Gobierno nacional, como el caso de **Armando Benedetti** y el cambio de gabinete, no tuvieron repercusión en los indicadores.

“La economía va bien, pero quiero que vaya mejor. En el frente del comercio exterior es clave que reduzcamos importaciones de combustibles, especialmente, gasolina”, señaló el mandatario a través de su cuenta de Twitter, al compartir la columna.



Gustavo Petro 
@petrogustavo



La economía va bien, pero quiero que vaya mejor. En el frente del comercio exterior es clave que reduzcamos importaciones de combustibles, especialmente, gasolina. Eso depende de usted, hagamos esfuerzos por consumir menos gasolina en nuestra vida cotidiana. Comienzo por mi caravana presidencial.

Gustavo Petro propone reducir el consumo de gasolina

Esto va en consonancia con la propuesta que había lanzado el mandatario ocho días antes, cuando propuso que se planifiquen las compras de combustible y gasolina, con el fin de que se realicen cuando el precio internacional esté bajo y así no aumentar el déficit respecto al precio nacional.

Esto debido a que las diferencias se regulan por el

Fondo de Estabilización de Precios de los

Combustibles (FEPC), el cual tiene un déficit de 26 billones para el año 2022 y se podría incrementar durante este año. Según el mandatario, se propone realizar aumentos en el precio hasta que el valor interno equipare al internacional.

Petro también lanzó un llamado para que los ciudadanos contribuyan a la política. “Eso depende de usted, hagamos esfuerzos por consumir menos gasolina en nuestra vida cotidiana. Comienzo por mi caravana presidencial”, escribió el mandatario.

Los aumentos en el precio de los combustibles

Tanto el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, como el presidente Petro han señalado que la necesidad de superar el déficit en el FEPC es que los millones de recursos se destinen a programas sociales e inversiones, más no como un “subsidio” a quienes tienen vehículos particulares.



Gustavo Petro compra de gasolina

Los incrementos se han centrado en la gasolina y se ha mantenido en el ACPM, debido a que este es el combustible utilizado por los vehículos de transporte de carga y cualquier variación se vería reflejada en los precios de los productos, como los alimentos.

Te puede interesar:

Armando Benedetti se suma a la lista de políticos envueltos en escándalos por el alcohol



Se espera que con el dato de la inflación de mayo y junio se empiece a evaluar la posibilidad de iniciar los incrementos en esa variante del combustible, reduciendo el impacto que pueda tener en el precio de la canasta familiar.

+ Temas Relacionados

Gustavo Petro

gasolina

consumir menos

depende de usted

Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles

Colombia-noticias

Más Noticias

Reina Letizia de España llegó a Colombia: fue recibida por Verónica Alcocer

La última visita de la Reina Consorte fue en junio de 2009, cuando aterrizó en compañía de su esposo y entonces heredero de la corona, Felipe de Borbón



Estos son los 11 puntos que enmarcarán el accionar de las Fuerzas Militares durante el cese al fuego bilateral con el ELN



Entre las instrucciones entregadas por el comandante

de las FF. MM., general Helder Giraldo, se destaca que el cese de operaciones solo se ejecutará previa confirmación del presidente de la República, Gustavo Petro

Con "Chipi Chipi" Castillo como figura, Atlético Nacional iguala sin goles en el primer tiempo ante Alianza Petrolera



El cuadro antioqueño ha tenido varios problemas defensivos que contó con la mano salvadora del su portero

Youtubers intentaron sembrar cebolla y se dieron cuenta lo difícil del trabajo en el campo



El creador de contenido Julián Pinilla invitó a los Alcacos a trabajar en el campo un día, al final, según los campesinos, no se merecían ni el trago de guarapo que les dieron

Alerta en Sur de Bolívar por el secuestro de cinco personas



De acuerdo con la Federación Agr^{minera} de esa región, entre las personas secuestradas está una estudiante de la Universidad de Pamplona y el secretario de Movilidad de Santa Rosa del Sur

MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA

BUSCAMOS A
ALEXIS GÓMEZ CARDONA



El alcalde de Medellín, Daniel Quintero, confirmó que hallaron muerto al adolescente desaparecido en la Comuna 13

Hace 20 horas

ENTRETENIMIENTO



La historia de infidelidad que fue descubierta antes del parto, le llegó el esposo cuando estaba con el supuesto padre de su hijo

Hace 17 min

DEPORTES



Con "Chipi Chipi" Castillo como figura, Atlético Nacional iguala sin goles en el primer tiempo ante Alianza Petrolera

Hace 3 min

Secuestran a reclamante de tierras que custodiaba la Unidad Nacional de Protección

Gobernador del Meta contra el Gobierno Petro tras cese al fuego con el ELN: "Bajamos los brazos para que sigan delinquiendo"

Atacaron con una granada a una patrulla de la Policía en Saravena, Arauca

Gobernador de Sucre denunció presiones del Clan del Golfo a candidatos

Cuál es la película más popular en Google Colombia HOY

Las mejores películas de Disney+ en Colombia para ver hoy mismo

Cuál es la película más vista en Netflix Colombia HOY

Padre de Shakira necesitó una válvula de Hakim: ¿Qué es y para qué la requirió?

James Rodríguez jugará en la Kings League con histórico exjugador argentino

Julián Quiñones se cansó de esperar el llamado de Néstor Lorenzo y jugaría con la selección de México

Tulio Gómez quedó aburrido por la derrota de Millonarios ante Chicó

Hernán Darío "Bolillo" Gómez cerca de concretar su primer delantero en el Junior de Barranquilla

infobae

Seguinos:



Secciones

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad